

Tim Pemenangan IQbal-Dinda, Ajak Semua Pihak Jaga Stabilitas Kamtibmas Tetap Kondusif Pasca Pilkada

Syafruddin Adi - NTB.NAGORI.WEB.ID

Dec 26, 2024 - 10:38



MATARAM, NTB - Pilkada Serentak NTB 2024 diikuti oleh 3 Paslon Gubernur dan Wakil Gubernur NTB dan setelah pelaksanaan Pungut dan Hitung Suara pada hari Rabu tanggal 27 November 2024 serta setelah Rapat Pleno Rekapitulasi Hasil Penghitungan Perolehan Suara tingkat Provinsi dalam Pemilihan Gubernur dan Wakil Gubernur NTB Tahun 2024 yang dilaksanakan di

Trawangan Ballroom Hotel Merumata-Senggigi Kab. Lombok Barat (5-6 Desember 2024), diperoleh hasil sebagai berikut:

Dr. Hj. SITI Rohmi Djalilah dan Dr. Ir. H. H. W. Musyafirin, M.M. (ROHMI-FIRI), dengan hasil perolehan sebanyak 775.937 suara;

Dr. H. Zulkiflimansyah, S.E., M.Sc dan H.M. Suhaili Fadil Tohir, S.H.,M.M. (ZUL-UHEL), dengan perolehan hasil 887.791 suara;

Dr. H. LALU MUHAMAD IQBAL, M.Hub.Int. dan Hj. INDAH DHAMAYANTI PUTRI, S.E., M.I.P. (IQBAL-DINDA), dengan perolehan sebanyak 1.163.194 suara.

Hasil Rapat Pleno terbuka Rekapitulasi Hasil Penghitungan Perolehan Suara tingkat Provinsi dalam pemilihan Gubernur dan Wakil Gubernur NTB serta Penetapan hasil Pemilihan Pasangan Calon Gubernur dan Wakil Gubernur merupakan rangkaian akhir tahapan Pilkada NTB dan menunjukkan hasil kemenangan IQBAL-DINDA dalam kontestasi Pilkada Serentak NTB Tahun 2024. Rencana pelantikan Gubernur dan Wakil Gubernur NTB terpilih periode 2025-2029 akan dilaksanakan pada tanggal 7 Februari 2025.

Drs. QWADRU P. WICAKSONO atau yang lebih dikenal dengan MAS NONO merupakan salah satu Penggiat Usaha Mikro, Kecil dan Menengah (UMKM) yang ada di Kota Mataram yang menekuni usaha di Bidang Pengolahan Hasil Pertanian berupa Buah Kopi, yang mana NTB merupakan salah satu Daerah Penghasil Kopi terbesar di Indonesia. Mas Nono adalah seorang anak kolong (TNI-AD), yang pernah mengenyam pendidikan di Institute Ilmu Pemerintahan Jakarta Angkatan XXIV, namun mengundurkan diri dari Jabatan ASN yang dimilikinya, karena bertentangan dengan hati nurani serta ingin memiliki usaha mandiri.

Salah satu usaha awal yang ditekuni oleh MAS NONO adalah dunia Fotografi dan berlanjut pada usaha pengembangan pertanian khususnya tanaman kopi, mulai dari membina petani kopi, terkait memaksimalkan hasil panen petani sampai pada tahap pengolahan hasil tanaman kopi hingga ke pemasaran. Pada tahap pemasaran ini Qwadru memberikan solusi cara pengolahan biji kopi, mulai dari hanya memanen buah kopi yang telah benar-benar matang serta pengolahan dengan teknologi modern sampai ke promosi hasil olahan kopi di berbagai event yang digelar di Provinsi NTB, maupun di luar daerah untuk kepentingan memperkenalkan Produk Kopi Lokal NTB. Brand yang diangkat adalah Coffe Wangi-Wangi De Ngupi, yang beralamat di Jl. Kelapa Tiga No. 13-15 Kekalik Jaya Sekarbela Kota Mataram. Rencana kedepannya akan tetap melakukan pendampingan terhadap Petani Kopi yang ada di wilayah NTB.

Setelah sekian lama malang-melintang di dunia perkopian akhirnya MAS NONO tertarik dengan sosok LALU MUHAMMAD IQBAL, yang dinilai memiliki program yang berbeda dari calon lainnya dalam kontestasi Pilkada 2024, sebagai Calon Gubernur NTB berpasangan dengan Hj. INDAH DHAMAYANTI PUTRI yang merupakan Mantan Bupati Bima selama 2 periode Kepemimpinan. Ketertarikan Qwadru membuatnya ikut bergabung dalam Tim Pemenangan IQBAL-DINDA di bagian penjadwalan kampanye sekaligus ikut juga dalam tim dokumentasi.

Dengan telah usainya tahap Pungut dan Hitung Suara dan Rapat Pleno

Rekapitulasi Hasil Penghitungan Perolehan Suara tingkat Provinsi dalam Pemilihan Gubernur dan Wakil Gubernur NTB Tahun 2024, menunjukkan hasil unggulnya Pasangan Calon Gubernur dan Wakil Gubernur NTB IQBAL-DINDA, maka Qwadru menyampaikan bahwa dengan menjadi bagian dari Tim Sukses tidak akan mencampuri kebijakan di Pemda NTB serta berpesan agar bersama-sama menjaga Stabilitas Kamtibmas tetap kondusif pasca Pilkada Serentak 2024, demi terwujudnya NTB yang lebih baik, makmur dan mendunia, tutup Drs. Qwadru P. Wicaksono. (Adb)